

SOCIEDAD

## Cincuenta pastores de Reinosa se unen a la Fiesta de la Trashumancia en Madrid

500 ovejas desfilaron desde la Casa de Campo a la Puerta del Sol

26.10.2009 - AGENCIAS MADRID

Un total de 500 ovejas procedentes de Badajoz desfilaron ayer, domingo, por las calles del centro de la capital, en el marco de la tradicional Fiesta de la Trashumancia, una jornada que recrea las tradiciones y las costumbres pastoriles, y que su decimosexta convocatoria quiere homenajear a la mujer rural. Participaron también 120 pastores, 50 de ellos de Reinosa. Las ovejas merinas llegaron el sábado de la localidad pacense de Castuera, en la comarca de La Serena. De hecho, las rutas trashumantes más frecuentes partían de Extremadura para adentrarse por los verdes pastos de Soria (de ahí el refrán de 'Soria pura, cabeza de Extremadura') y Burgos o al norte de León.

La ruta pastoril salió a la Casa de Campo por el Puente del Rey para llegar a la plaza de la Villa. Allí, siguiendo la tradición, el pastor mayoral entregará a un representante del Consistorio de la Villa y Corte matritense los 25 maravedíes -moneda española del siglo XV- estipulados por cabeza de en la Concordia entre los Hombres Buenos de la Mesta de los Pastores y los Procuradores del Concejo de la Villa de Madrid firmada el 1418 como pago para atravesar las dehesas y prados de la capital durante cuatro días, a razón de 50 maravedíes por millar. El desfile animal estará acompañado por 50 pastores de Reinosa, otros 50 de las montañas burgalesas y 20 de Extremadura.



El rebaño y los pastores a su paso por la Puerta del Sol. / EFE